## こへんち

二戸市立御返地小学校 第24号 令和6年2月9日

~すべては子どもの笑顔のために~



### お忙しい中、いらしていただきまして、あいがとうございました

2月1日(木)の授業参観、PTA専門部会、学級懇談会、ありがとうございました。 授業参観では、1・2年(生活科)「ふゆのフェスティバルをしよう」、3・4年保健「大きくなる体」、5・6年 道徳「どれいの解放」(公正・公平について考える)授業が行われました。発達段階に合わせた授業をおうちの方々に観ていただきました。



その後は、学級懇談会、PTA 専門部会と、1年間のふりかえりと、これからに向けての話し合いを行いました。学校も春をむかえる準備が、着々と進んでいました。

# 楽しんだスキー教室

ボランティアの方々

ありがとうござりました

2月6日(火)、まずまずのお天気のもと奥中山高原スキー場でスキー教室を行いました。 雪は降らなかったものの、この日はこの冬一番の寒さで、「手がつめたい~」といいながらも、皆、バンバン滑っていました。

今年は雪が少ないといいつつも、ゲレンデには十分の雪がありスキーを楽しむことができました。「長い距離を滑る、スキー場の人に挨拶をする」この2つの目標を掲げがんばりました。ボランティアのお家の方々にも、たくさんご協力いただきましてありがとうございました。子供たちは大満足して帰りのバスの中はみんなぐっすりだったようです。



## 能登半島地震への募金ありがとうございました

先日、児童会執行部が中心となって「能登半島地震への募金」を行いました。 おかげさまで**11.310円**集まりました。集まった募金は、石川県が設置する義援金受付の 指定口座(「石川県令和6年能登半島地震災害義援金」)に振り込みます。ご協力、ありがと うございました。